

Gruma, Femsa, Alfa y Gentera se libran de las revisiones bajistas de precio objetivo

Un 38% de los valores que forman el IPC de México se libra de las revisiones bajistas de precio objetivo en los últimos dos meses y medio. En este grupo de compañías se sitúan Gruma, Femsa, Alfa y Gentera, que forman parte de EcoMex10.

La compañía de alimentación se incorporó esta semana a la cartera, tras experimentar una mejora en su recomendación. Los analistas también muestran su confianza en su precio objetivo. Y es que en los últimos dos meses y medio, no solo se libra de las revisiones bajistas, sino que casi un 91% de las firmas de inversión han revisado al alza su valoración.

De este modo, el consenso de mercado le otorga a Gruma un precio objetivo de 262.69 pesos, lo que le deja un potencial alcista del 4%. Esta cifra supondría un nuevo máximos histórico en la cotización de la compañía, al superar los 259 pesos que tocó la semana pasada.

Su escalada en bolsa este año, hace que el grupo líder en harina y tortillas de maíz, pan de pita o wraps se sitúe como la segunda firma más alcistas del selectivo de referencia mexicano, al repuntar más de un 60%. Con el signo positivo de 2015 sería el séptimo año consecutivo que la firma cierra al alza en el parqué.

Esta misma semana Fitch Ratings mejoró las calificaciones crediticias de Gruma. La agencia subió la nota a BBB con perspectiva estable debido a las mejoras en rentabilidad y métricas crediticias de la compañía en los últimos años.

Para Femsa, los analistas también se inclinan por las revisiones alcistas, hasta el 72.22%. El consenso de mercado cree que los títulos de la firma dedicada a la industria de las bebidas y al sector comercial y de restaurantes pueden llegar a valer 169.22 pesos, casi un 4% más de su precio actual.

En el caso de Alfa y Gentera, aunque se libran de las revisiones bajistas, predomina el porcentaje de revisiones neutrales en su valoración y en las dos emisoras supera el 50%. Así, un 44.44% de los analistas que han examinado el precio objetivo de Alfa han sido alcistas mientras que para Gentera esta cifra es del 41.67%.